

26 MARS 1977.-

======(Lundi)

CARPENTRAS .-(84)

oooooooooooo

Mme R. découvre dans son pré une trace circulaire de 5,80 mètres de diamètre. Cette marque au sol est roussie (couleur brûlée marron) et se présente sous la forme d'une couronne de 40 cm de large s'étendant donc comme nous l'avons dit sur un diamètre de 5,80 m. En l'occurrence c'est la largeur de la couronne qui semble avoir été roussie. L'herbe contenue dans la couronne est plutôt desséchée, alors qu'à l'extérieur tout est normal, comme dans le reste du champ d'ailleurs. Ce terrain, la famille R. le prête à des voisins qui viennent y faire paître leurs moutons. Le troupeau est bien entendu conduit par une personne qui la veille n'avait rien observé de particulier dans la végétation couvrant la terre. Nous sommes venus sur les lieux de longs mois après et les traces étaient encore parfaitement visibles. L'herbe roussie avait laissé place à une variété d'herbe très grosse et très verte, bien plus vigoureuse que les restes des herbes des environs et exempte de toutes mauvaises herbes. A l'intérieur de la couronne la végétation était toujours anormalement desséchée par rapport au reste du terrain. Nous avons fait des tests de germination en prélevant la terre à l'intérieur de la couronne, sur la couronne et à 10 mètres de la trace. Ils furent négatifs. Notons néanmoins que 3 jours auparavant, Mme R. A OBSERVE AU DESSUS DE CE CHAMP UNE BOULE ROUGE (taille comparable à une grosse étoile) qui a évolué lentement et qui a disparue arrivée au bout du terrain. Bien entendu elle ne fut capable d'identifier ce phénomène.

M. R. est retraité des mines et a 2 enfants. Son épouse avait au moment de l'observation 47ans. Les chiens n'ont eu à aucun moment de réaction particulière. Le terrain des R. se trouve entre CARPENTRAS et SERRES, le long de la N. 538.

DOSSIER JEAN MANUEL CERVANTES, J. PIERRE TROADEC.

30 ANNEES D'OBSERVATIONS VAUCLUSIENNES. HORS SERIE N° I.